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De M. Jean-Luc Warsmann ( UDI et Indépendants - Ardennes ) Question écrite
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Analyse > Déploiement de la Fibre.
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Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann interroge M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance, sur le déploiement de
la fibre sur nos territoires et le retrait du réseau cuivre qui va débuter. Il souhaiterait qu'un tarif réduit d'abonnement
à la fibre soit mis en place pour éviter que des personnes aux revenus modestes n'y renoncent, alors qu'il
représentera un accès très qualitatif au téléphone, à la télévision et à l'internet à très haut débit. Il souhaite connaître
les intentions du Gouvernement en la matière.
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